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ОТ РЕДАКЦИИ 

 

Уважаемые авторы и читатели нашего журнала! Приветствуем всех в 

новом учебном году и желаем успехов и удач в развитии перспективных 

направлений научных исследований, внедрении их результатов в практику 

непрерывного образования.  

Научное педагогическое сообщество озабочено грядущими переменами, 

связанными с изменением научных специальностей. Беспокоятся как 

начинающие исследователи, аспиранты и соискатели научных степеней, так и 

их научные руководители. Хотелось бы надеяться, что этот процесс пройдет 

максимально безболезненно и послужит развитию науки. В решении этой 

проблемы может помочь широкое ее обсуждение всеми заинтересованными 

сторонами. В связи со сказанным обращаем внимание читателей на статью, 

посвященную теоретико-методологическим основаниям паспортизации 

обновленных научных специальностей педагогического профиля. 

В современных научных исследованиях перспективным представляется 

взаимодействие специалистов разных научных направлений в реализации 

комплексных проектов.  В статье, посвященной комплексному подходу к 

решению проблемы сохранения и улучшения состояния здоровья населения 

региона, представлены результаты междисциплинарного решения актуальной 

для многих регионов России конкретной проблемы преодоления йоддефицита в 

Республике Карелия. Акцент делается на организации исследования состояния 

проблемы и ее решения в системе непрерывного здоровьесберегающего 

образования и просвещения в регионе. 

В нескольких материалах осеннего выпуска журнала продолжается 

обсуждение проблемы дистанционного обучения в аспекте смешанного 

образования. Авторы двух статей затрагивают вопрос о специфике работы с 

иностранными студентами. Поиск оптимальных путей решения данного 

вопроса становится все более актуальным для российских университетов, 

расширяющих сферу международного сотрудничества. 

В разделе «Менеджмент образования в открытом глобальном обществе» 

размещено две статьи. Одна посвящена факторам психологического 

самочувствия студентов российских университетов в условиях самоизоляции. В 

другой ‒ продолжается разговор об организации работы региональных 

инновационных площадок. 

Приемная кампания 2021 г. доставила немало ненужных хлопот как 

абитуриентам высшей школы и их родителям, так и самим университетам. В 

результате часть абитуриентов оказались не на приоритетных для них 

направлениях подготовки, вузы вынуждены объявлять дополнительные наборы 

и т. д. Насколько серьезна проблема миграционного оттока выпускников 
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региональных школ в связи с приемом в вузы по результатам ЕГЭ? На данный 

вопрос отвечают авторы  одной из статей данного выпуска. 

После значительного перерыва в разделе о лексиконе современного 

непрерывного образования появилась статья, посвященная современному 

осмыслению понятий «компетенция» и «навык». Автором выполнен обзор 

материалов российских и зарубежных исследований. 

Престиж педагогической профессии, к сожалению, невысок в современном 

российском обществе. Причин тому немало – низкий уровень заработной 

платы, недостатки в деятельности средств массовой информации, невысокое 

качество работы части преподавателей, нередко связанное с неадекватной 

учебной и внеучебной нагрузкой, и другие. В разделе, посвященном кадровым 

и методическим ресурсам непрерывного образования, размещена статья о 

факторах, снижающих эффективность преподавательской деятельности в 

ведомственном вузе МЧС.  

Обращаем внимание потенциальных авторов на проблематику журнала 

(непрерывное образование) и соблюдение требований к оформлению статей. 

Поздравляем всех коллег-педагогов с приближающимся международным 

Днем учителя (World Teachers' Day), желаем новых творческих достижений на 

ниве непрерывного образования, ждем новых статей. 

 

Редакционная коллегия 
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EDITORIAL 
 

Dear authors and readers of our magazine! We greet everyone in the new 

academic year and wish you every success in all your educational activities including 

development of promising areas of scientific research and implementation research 

results into the practice of lifelong learning. 

Pedagogical community is concerned about the upcoming changes connected 

with the change in scientific majors. Hopefully, this process will be as painless as 

possible and will serve the development of science. To solve this problem we need 

broad discussion with all interested parties involved. In connection with the above, 

we draw the reader attention to an article devoted to the theoretical and 

methodological foundations of certification of updated scientific specialties of a 

pedagogical profile. 

In modern scientific research, the interaction of specialists from different 

scientific fields in the implementation of complex projects seems to be promising. 

The article devoted to an integrated approach to solving the problem of maintaining 

and improving the health status of the population of the region, presents the results of 

an interdisciplinary solution to the specific problem of overcoming iodine deficiency 

in the Republic of Karelia, which is relevant for many regions of Russia.  

Several articles in the fall issue of the magazine continue to discuss the problem 

of distance learning in the aspect of blended education. The authors of two articles 

raise the issue of the specifics of working with foreign students. The search for 

optimal ways to resolve this issue is becoming more and more relevant for Russian 

universities in view of expanding the scope of international cooperation. 

The section on management in education contains two articles. One is devoted 

to the factors of psychological well-being of students of Russian universities in 

conditions of self-isolation. Another one presents the results of  organizing the work 

of regional innovation platforms. 

The admissions campaign in 2021 brought a lot of, obviously unnecessary, 

hassle to both high school applicants and their parents, and the universities 

themselves. As a result, some of the applicants found themselves not in the priority 

areas of training for them, universities are forced to announce additional enrollments, 

etc. How serious is the problem of the migration outflow of graduates of regional 

schools in connection with admission to universities based on the USE results? This 

question is answered by the authors of one of the articles in this issue. 

After a significant break in the section on the vocabulary of modern lifelong 

education, an article appeared on the modern understanding of the concepts of 

«competence» and «skill». The author reviewed the materials of Russian and foreign 

studies. 

Unfortunately, the prestige of the teaching profession is low in modern Russian 

society. There are many reasons for this ‒ low wages, shortcomings in the work of 

the media, low quality of work of some teachers, often associated with inadequate 

academic and extracurricular workload, and others. In the section devoted to the 

personnel and methodological resources of continuing education, an article is posted 
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on the factors that reduce the effectiveness of teaching activities in the departmental 

university of the Ministry of Emergencies. 

We draw the attention of potential authors to the problems of the journal 

(continuing education) and compliance with the requirements for the design of 

articles. 

Congratulations to all fellow teachers on the upcoming International Teachers' 

Day! We wish you new creative achievements in the field of lifelong learning and 

look forward to new articles. 
 

Editorial board 
 


